

Sargento Gabriel Hipólito Solís Moreira



Nació en Santa Ana, provincia de Manabí, el 31 de marzo de 1962. Sus padres, Aquilino Solís Parra y Rosalía Moreira.

Estudió en su ciudad natal, llegando a concluir el cuarto curso de educación media. Cumplió el servicio militar obligatorio en el Batallón de Infantería Blindada No. 30 en la ciudad de Riobamba, para luego ingresar, el 1 de Octubre de 1985, al ejército ecuatoriano, con el grado de soldado de infantería.

Vivió en unión de pareja con Gloria Oyo-la Cabezas con quien procreó a Gabriel, Lady y Raúl.

Con el grado de Cbop. prestaba sus servicios en el Grupo de Fuerzas Especiales N° 24, cuando le correspondió a su unidad trasladarse a la zona de operaciones.

El 22 de febrero de 1995, el cabo Solís Moreira integrando un equipo de combate patrullaba el sector de Tiwintza, siendo

emboscado por tropas adversarias. Luego de intenso combate los soldados peruanos fueron obligados a replegarse, fue entonces cuando se confirmó la muerte del héroe nacional.

Fue ascendido post mortem y honrado con la condecoración Al mérito de guerra, en el grado de Caballero.